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首九月制造业投资落实365.2万亿盾
工长：同比增长54%或占投资落实总额的40.9%

2022 年 南 加
省 班 贾 尔 县 水
上市场

南加省班贾尔（Ban-
jar）县 Sungai Pinang Lama
村于 10 月 30 日举办 2022
年 Lok Baintan 水上市场节
欢庆会。共有 500 名商贩
参与，旨在保持当地文化
的恒存性及提高经济的发
展，该活动列为南加省在
2022 年 的 具 魅 力 的 庆 祝
会之一。

劳工部职业培训周活动
从 10 月 28 日至 30 日举行的劳动部职业培训周活

动，旨在应对日益复杂的就业挑战。图为经济统筹部
长艾朗卡·哈达托（前左）和劳工部长伊达（Ida Fauzi-
yah 前右）合影留念。

陆军举办中小微业作坊和展销活动
陆军于 10 月 29 日至 30 日在雅加达芝布布举办中

小微业作坊和展销会活动，共有 200 家中小微企业参
加这项活动，此举旨在推动数字时代的中小微业经济
发展。

【本报讯】工业部长古
米 旺（Agus Gumiwang Kar-
tasasmita）上周末在雅加达
表示，尽管全球的经济状
况还在不确定的情况下，
我国仍然成为国内外制造
业企业家的投资目的国，
这可从今年伊始至 9 月份
期间，制造业投资落实已
达 365.2 万 亿 盾 得 以 反 映
出来。

古米旺强调说：“今年
头 9 个 月 的 投 资 落 实 ，比

去 年 同 期 约 达 236.8 万 亿
盾 增 长 了 54% ，因 此 我 们
必须保持投资家对工业领
域的信心，并采取各种的
战略政策。”

根据投资部或投资统
筹机构的数据记录，从今
年 1 月份直到 9 月份期间，
制造业的投资落实占了总
投 资 额 为 892.4 万 亿 盾 的
40.9%。

今年首九月投资投资
总额达 892.4 万亿盾，同比

增长达 35.3%，同时也达到
今年应达 1200 万亿盾投资
指标的 74.4%。

制造业领域的国内投
资价值约达 104.9 万亿盾，
贡献最多的行业即是食品
工业，投资价值为 38 万亿
盾或占制造业国内投资总
额为 413.1 万亿盾的 9.2%。

制造业领域的外资投
资价值约达 260.2 万亿盾，
贡献最多的是金属、金属制
品、非机械和其设备等工
业，投资价值为 85 亿美元
或占制造业外资总投资额
为 479.3 万亿盾的 25.3%。

古米旺又称：“如今全

球出现了粮食、能源乃至
金融等危机，很多国家纷
纷招商引资，因为投资会
提高附加值，也能创造更
多的就业机会，而且也能
增加外汇。”

因 此 ，为 能 创 造 更 有
利的商业和投资环境，政
府也一直设法保持国内经
济和政治的稳定性。

他补充说：“各种重要
的发展指标也持续显示有
所改善，这表明我们所有
人都对加速复苏和增长持
乐观态度，使我们能迈向
充满包容和可持续的经济
转型。” （Sm）

【本 报 讯】交 通 部 海
上 运 输 交 通 总 署 的 海 洋
及 海 岸 警 卫 队（KPLP）成
功 疏 散“ 黑 珍 珠 ”号 轮 船
全 体 搭 客 及 船 员 。 当 时
这艘轮船的船舵，在千岛
群 岛（Kepulauan Seribu）海
域途中损坏，因此在海上
随风漂流。

据 了 解 ，上 述 是“ 黑

珍 珠 ”号 轮 船 于 10 月 28
日 从 千 岛 群 岛 大 蒂 东 岛
（Pulau Tidung Besar）出 发
要 前 往 丹 绒 普 禄（Tanjung
Priok）安 祝（Ancol）玛 丽
娜（Marina）码头。不料在
途 中 其 船 舵 损 坏 ，满 载
160 人 的 船 只 在 海 上 漂 流
不定。

KPLP 负 责 人 穆 根
（Mugen S.Sartoto）于 10 月

29 日 说 ：“ 全 部 搭 客 已 安
全疏散在蒂东岛，今天使
用 KPLP 的 Damaru 号 巡 逻
艇 前 往 丹 绒 普 碌 的 海 洋
及海岸警卫基地。”

穆根赞扬了丹绒普禄
一 级 海 洋 及 海 岸 警 卫 队
的 迅 速 反 应 ，他 们 于 10
月 28 日 下 午 5 时 接 获 有
关 黑 珍 珠 号 出 事 的 消 息
后 立 即 采 取 救 援 行 动 。

他 解 释 说 ：“ 本 单 位 由 卡
西 特（Kasid Sunuh Wahyudi）
船 长 率 领 的 Damaru 号 巡
逻 艇 直 接 前 往 蒂 东 岛 。
在 15 分 钟 内 抵 达 出 事 现
场，但因天气恶化的缘故
不能直接进行疏散，直至
今 天 凌 晨 5 时 才 能 疏 散
所 有 的 搭 客 ，并 在 早 上 8
是 40 分 安 抵 丹 绒 普 禄 的
海洋及海岸警卫基地。”

如 悉 ，丹 绒 普 碌 一 级
海 洋 及 海 岸 警 卫 队 也 为
安 全 疏 散 的 搭 客 准 备 了
食 物 、饮 料 、医 务 人 员 、
药物及巴士，然后送他们
返家。 （Ing）

满载百余人轮船船舵损坏
海岸警卫队赶到千岛群岛海域搭救

【本报讯】雅加达中区
警 署 不 得 不 解 散 于 10 月
29 日晚上在史纳延运动场
举 办 主 题 为 ：“ 歌 唱 和 摇
摆”的演唱会。

雅加达中区警署长科
马鲁丁（Komarundin）上校表
示，警方不得不解散上述演
唱会，因为观众人数超过规
定的标准。加上目前雅加
达目前仍在新冠肺炎笼罩

时期，甚至每天出现的病例
也在不断增加中。

根据接获的照片信息
显示出，超过万人正在聚
集 在 运 动 场 内 观 看 演 唱
会。当记者询及此事时，
科马鲁丁说：“我们认为这
种情况很危险，看来会场
人数已严重超额，绝对不
可任让其发生的事。”

科马鲁丁称，观众人数

近乎 2 万 1000 人，而史纳延
运 动 场 仅 能 容 纳 约 1 万
人。他说：“史纳延运动场
本身的容量最多 1 万人，根
据我们的观察，当时有 2 万
1000 人，因此我们迫使他们
停止演唱会活动。”

他 解 释 称 ，警 方 正 在
进一步调查节目活动组织
人，审查关于观众人数爆
棚的原因。 （Ing）

警方解散“歌唱和摇摆”演唱会
会场仅能容纳万人 但观众爆棚二万余人

【本报讯】国企部长埃
里克·托希尔（Erick Thohir）
于 10 月 30 日 在 雅 加 达 表
示，预计我国未来需要多达
1700 万名具有科技知识劳
动力，我国需要年轻一代来
推动更多的创新发展，使之
能与其它国家竞争。

国企部将全力推动创
造年轻一代创新人才，因
为到了 2030 年，我国的数
字经济产值将达到 4500 万
亿盾，也就是说我国将占
东盟数字市场份额的 30%
为最高，因此年轻一代从
今 开 始 就 要 做 好 一 切 准
备，成为未来竞争的力量。

就 因 上 述 原 因 ，埃 里
克希望大学生别停止推动
数字潜力的发展，使我国
的数字生态系统能建立起

来。他说：“如果现在还玩
国外制造的游戏，也应该
要 有 当 地 游 戏 来 吸 引 国
人，别让其它民族单独享
用，我们也要有当地创造
者，也热爱本国产品，使生
态系统能增长起来。”

国企部承诺会持续支
持并推动数字生态系统的
发展，国营电信公司和国
营移动通讯公司也各自有
具体任务，以免发生重叠
现象。

比 方 说 ，国 营 电 信 公
司 的 任 务 是 企 业 对 企 业
（B to B）的 事 务 和 数 字 设
施 ，如 云 数 据 和 光 纤 等 。
国营移动通讯公司的任务
是 企 业 对 消 费 者（B to C）
的事务，如处理健康和金
融科技等。 （Sm）

【本报讯】农业部长雅辛
（Syahrul Yasin Limpo）于 10 月
29日在雅加达通过书面方式强
烈否认关于国内大米库存已不
多的传闻，他声称政府大米至今
的储备仍处于安全状态。

根据中央统计局的数据记
录和现场情况，大米储备还相当
多。根据大米库存调查的结果，
在2022年4月份期间，大米储备
达到1015万吨。

雅辛强调说，今年供民众食
用的大米产量达到3207万吨，
比去年达到3136万吨增加了71
万 8030 吨 ，或 增 幅 达 到 了
2.29%。还有，2022年的全国大
米产量多出188万吨，2021年多
出131万吨。

除此之外，今年的碾磨干稻
约达 5567 万吨，比去年约达
5442万吨增加了125万吨，或增

幅达到了2.3%。还有，今年收
成的稻田面积约达 1061 万公
顷，比去年约达1041万公顷增
加了19万4710公顷，或增幅达
到了1.87%。

今年上半年的大米产量达
到1854万吨，预计下半年的稻
米产量将达到1353万吨，因此
若是查看现有的数据记录，印尼
的大米储备还处于非常安全的
状况。

雅辛补充说，由于大米储备
还处于安全状况，我国自2019
年就已没有再从国外进口大米，
就算有也只进口少量的特种大
米和其它碎米。

此 前 ，贸 易 部 长 祖 基 菲
（Zulkifli Hasan）曾透露说，我国
的大米储备已不多了，因此政府
将通过粮储公共公司，不论价格
多少将向农民收购稻米。（Sm）

我国未来需要1700万掌握科技劳动力 农长否认大米库存短缺传闻
确定大米储备量仍处于安全状态


